

**Metzeresche • L'éveil à la mobilité douce  
en toute sécurité**



Basé à Kédange depuis quelques mois, Franck Heinrich, policier intercommunal, s'est déplacé à l'école de Metzeresche pour rencontrer les CM2 de Carole Bauer et les CE2/CM1 de Laureen Poirot qui participent à un projet vélo. En deux séances, il a prodigué des conseils de sécurité tout en les accompagnant sur les routes. Un plus après les sorties organisées et animées par les maîtresses et parents accompagnateurs qui ont obtenu un agrément après quelques heures de formation auprès d'Hubert Guth, conseiller pédagogique en sport de l'éducation nationale. Voilà qui a permis de belles sorties à Metzervisse et à la base nautique de Basse-Ham.